

Lancer du disque: La Cubaine Yaime Perez remporte le meeting de Doha de la Ligue du Diamant

Image not found or type unknown

La Havane, 30 mai, (RHC)- La lanceuse de disque cubaine Yaime Perez a remporté cette fin de semaine le meeting de Doha de la Ligue du Diamant.

Au dernier lancer, le seul valable pour un système très controversé mis en place l'année dernière, la star cubaine a réussi une marque de 61,35 mètres.

La championne du monde de Doha-2019 est deuxième au classement mondial de la saison en cours avec un lancer de 68,99 m, réalisé il y a quelques jours à La Havane.

La Nord-américaine Allman qui a réalisé le meilleur lancer de toute la compétition, 65,57, à sa quatrième tentative, a dû se contenter de la deuxième place.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/259063-lancer-du-disque-la-cubaine-yaime-perez-remporte-le-meeting-de-doha-de-la-ligue-du-diamant>



Radio Habana Cuba